

l'argent nécessaire pour acquitter leurs lots; surtout si, comme on me l'assure, M. l'Agent exige *capital et intérêts* d'un seul coup, dans un si court délai, dans un temps où la rareté de l'argent est si grande; et à une époque de l'année où il n'y a rien à gagner.

Quelques colons, les plus à l'aise, ont déjà fait des démarches pour emprunter de l'argent; et si vous voyiez, M. le Rédacteur, avec quelle peine déjà ils peuvent s'en procurer! Voilà qu'il va s'ouvrir un beau champ pour nos avides prêteurs d'argent, et pour nos usuriers sans vergogne et sans conscience! et la conséquence inévitable sera la ruine d'un grand nombre de nos pauvres colons.

En mettant sous les yeux du Gouvernement cet état de choses, sans aucun sentiment d'aigreur ni d'amertume; j'espère que l'Hon. Ministre des Terres de la Couronne voudra bien prolonger le délai qui a été accordé en dernière instance, et aux conditions stipulées *verbalement*, à MM. Baby et Chapais, lors de la dernière session. De leur côté, les colons feront leur possible pour payer une partie, peut-être la moitié et plus, du capital avant la fin de la session prochaine. J'en ai l'espoir—la certitude.

Je me résume sur cette question.

Qu'il soit accordé :

1o. Un nouveau délai de deux ans, au moins, pour le paiement complet du prix d'achat, et ce par installment.

2o. Le rabais déjà promis à trente-six sols l'acre.

3o. La remise entière, ou du moins, en grande partie, des arrérages d'intérêts.

Et le township est sauvé!

(A continuer.)

Les Baromètres naturels ou signes des temps

Tout le monde a remarqué le travail ingénieux et délicat de l'araignée; tout le monde sait de quelle façon elle procède pour tendre ses filets; mais tous n'ont peut-être pas fait cette remarque que lorsqu'il doit y avoir de la pluie ou du vent, l'araignée raccourcit beaucoup les derniers fils auxquels sa toile est suspendue, et qu'elle la laisse dans cet état tant que le temps n'est pas assuré. Si elle allonge ses fils, c'est du beau temps. Si elle reste inerte et comme assoupie, c'est signe de pluie; si elle se remet à travailler pendant la pluie, c'est que cette pluie ne sera pas de longue durée et qu'elle sera suivie d'un beau temps fixe. L'araignée fait des changements à sa toile tous les vingt-quatre; si les changements ont lieu le soir, un peu avant le coucher du soleil, la nuit sera belle et claire. N'est-ce pas le cas où jamais de donner raison à ce proverbe: "Araignée du soir espoir."

L'hirondelle.—Ce bel oiseau, précurseur du printemps, est aussi un baromètre infallible. Lorsqu'elle vole bas, rase la terre et fait entendre un léger cri rare et plaintif, c'est un signe de pluie prochaine; lorsqu'elle se tient dans l'air, à une grande hauteur, volant à droite, à gauche, se jouant avec ses semblables, c'est signe de beau temps fixe. Lors d'un orage, l'hirondelle monte dans les nuages, alors son vol est lent, majestueux; elle plane; elle ne vole plus.

Au printemps, quand une seule pie quitte son nid,

c'est de la pluie; si le père et la mère le quittent ensemble, c'est un signe de beau temps.

Le paon, à l'approche de la pluie, pousse fréquemment des cris.

Le pivert gémit quand le mauvais temps approche.

Le perroquet babille quand il craint l'orage.

La pintarde se perche quand elle prévoit un temps pluvieux.

L'oie manifeste de l'inquiétude, agite ses ailes en criant, se jette dans l'eau, va, vient, s'arrête, court ou vole quand commence un vent précurseur de l'orage.

Le soleil, la lune entourés d'un cercle; des nuages jaunes à l'occident, des bronillards épais et sombres, sont autant de signes de pluie.

Le soleil, la lune, dans un ciel pur, l'arc-en-ciel se montrant le soir, les brouillards blancs, les nuages rouges, sont des signes infallibles de beau temps.

L'odeur des fleurs est forte et pénétrante par un temps de pluie, agréable et douce quand le temps est beau.

En hiver, lorsque le ciel est bleu et que les étoiles brillent d'un éclat extraordinaire, c'est un signe de beau temps. Mais si le ciel devient moins limpide; si il se couvre d'une teinte blanchâtre, si les étoiles palissent; c'est un signe de pluie ou de neige pour le lendemain.

RECETTES DIVERSES.

Quelles poules sont bonnes pondeuses.

Les signes des poules bonnes pondeuses sont de deux ordres. La crête et les barbillons fournissent les premiers signes. Plus ces organes sont d'un rouge vil écarlate, foncé au moment de la ponte, plus la poule est bonne pondeuse et plus elle donnera d'œufs; en même temps que ces organes se foncent en couleur, l'oreillon qui touche les barbillons devient, au contraire, beaucoup plus blanc. Dans les poules médiocres ou mauvaises pondeuses, la couleur rouge de la crête et des barbillons est de plus en plus pâle, et l'oreillon, au contraire, d'un blanc sale et même rose jaunâtre.—Le second signe se déduit de l'état de la huppe de plumes qui se trouve autour et surtout sous la queue; plus cette huppe est considérable et plus elle ressemble à un artichaud près de fleurir, plus la poule sera bonne pondeuse; mais plus cette huppe sera petite et mesquine, moins la poule donnera d'œufs.

F. E. J.

Vera ou "liques" des chevaux.

Le cheval qui est tourmenté par des vers éprouve, de temps à autre, des coliques plus ou moins violentes. Sa peau est sèche et son poil piqué. Il s'agite, cherche à manger de la terre et tout ce qu'il trouve. Il recherche avec avidité les substances salées et aime à se frotter fréquemment la lèvre supérieure. Quelquefois c'est à l'origine de la queue que la démangeaison a lieu, alors il cherche à la frotter contre les corps environnants. Pendant qu'il éprouve des coliques, le cheval paraît inquiet, se frappe vivement les flancs avec la queue, et le ventre avec les pattes de derrière; cette maladie peut lui donner la mort en quelques jours et même en quelques heures, si on néglige d'y apporter remède.

Dès qu'on aperçoit les premiers symptômes, le premier soin à donner à l'animal doit être de changer son régime. La bonne qualité de l'eau et des aliments suffit même quelquefois pour